



**Council of the First Métis People of Canada (CFMPC)**  
**Conseil du Premier Peuple Métis du Canada (CPPMC)**

**Application for Warriors and Veterans Society Membership**  
**Demande d'adhésion à la société des guerriers et vétérans**

**NOTE: Applicant must be a member of the CFMPC before applying.**  
**NOTICE : Le demandeur doit être membre du CPPMC avant d'appliquer**

Date: \_\_\_\_\_

CFMPC number / numéro CPPMC: \_\_\_\_\_

Full Name / Nom Complet:	Date & Place of Birth (dd/mm/yyyy): _____ Date & Lieu de naissance (jj/mm/aaaa) : _____
St. Number / No. de rue:	Street / Rue:
Apt / Unit / PO Box / CP:	Town / Ville:
Province:	Postal Code Postal:
Telephone / Téléphone:	Email / Courriel:
Next of Kin / Nom d'un proche:	Telephone / Téléphone:

**Warrior or Veteran: Military Service / Guerrier ou Vétéran: Service Militaire**

Circle the answer / Encercler la réponse	Circle the answer / Encercler la réponse
Warrior:    yes    no	Veteran:    yes    no
Guerrier:    oui    non	Vétéran:    oui    non
Enrollment date / Date enrôlement:	Released/Discharged Date Or still serving / Date de libération / ou encore en service:

Service number / Numéro de service:	<b>If Veteran:</b> Type of Release:  <b>Si Vétéran :</b> Type de libération:
Medals and Awards / Médailles et Prix:	Post Nominal (CD etc.):
Circle the answer / Encercler la réponse:  Component: Reserve and/or Regular  Component: Réserve et/ou Régulière	Circle the answer / Encercler la réponse:  Navy / Marine  Army / Armée  Air Force/ Aviation

<p><u>Note: In signing this form, you agree to have your name published by the CFMPC with regards to articles, photos and the general promotion.</u></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>➤ If applying as Warriors membership please provide proof of current service.</li> <li>➤ If applying as Veteran please provide release/discharge certificate, NDI75 (both sides) or other documentation as proof of honorable release from the Canadian Armed Forces.</li> </ul> <p><b>The acceptance of the received documentation is at the discretion of the Leader, Warriors and Veterans Society.</b></p> <p>If needed, use additional sheet for more information. Send this form and documentation to: <a href="mailto:alis.kennedy5@gmail.com">alis.kennedy5@gmail.com</a></p> <p><b>Please provide, with their permission, any other CFMPC member who is a warrior or veteran of the Canadian Armed Forces.</b></p>	<p><u>Notice : en signant ce formulaire, vous êtes en accord pour que votre nom soit publié par le CPPMC pour des articles, photographies et toute promotion générale.</u></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>➤ Si vous postuler comme membre guerriers, s'il vous plaît joindre une preuve récente de service militaire.</li> <li>➤ Si vous postuler comme membre vétéran, s'il vous plaît joindre un certificat de libération, NDI 75 (deux côtés), ou autre documentation comme preuve de libération honorable des forces armées Canadienne.</li> </ul> <p><b>L'acceptation de la documentation reçue est à la discrétion du Leader, Société des guerriers et vétérans.</b></p> <p>Si nécessaire, ajouter une page pour de plus ample informations. Envoyer ce formulaire et documentation à : <a href="mailto:alis.kennedy5@gmail.com">alis.kennedy5@gmail.com</a></p> <p><b>S'il vous plaît indiquer, avec leur permission, tout autre membre du CPPMC qui est guerrier ou vétéran des forces armées Canadienne.</b></p>
---	---

Signature: \_\_\_\_\_

Name (print) / Nom (imprimer): \_\_\_\_\_

\*\*\*\*\*

**FOR OFFICE USE ONLY / À L'USAGE DU BUREAU SEULEMENT**

Date received / Date reçue: \_\_\_\_\_

Date approved / Date approuvé: \_\_\_\_\_

Leader's Signature du Leader: \_\_\_\_\_

Date letter sent / Date lettre envoyée: \_\_\_\_\_

Doc No: WVS001D

Dated: August 18, 2017

No Doc: WVS001D

Dater: 18 août, 2017